

## **Modelo Incluyente de Salud**

Autoridades del Ministerio de Salud y de la UE conocen de cerca la implementación del Modelo Incluyente de Salud (MIS). Este modelo fue concebido como una estrategia de largo plazo para impulsar una reforma del sistema de salud desde una visión alternativa, basada en derechos y mediante una atención integral e incluyente dirigida a reducir inequidades, y además contribuir a disminuir la mortalidad materna e infantil.

La UE ha apoyado desde sus inicios el modelo incluyente de salud a través de proyectos con Medicus Mundi y el Instituto de Salud Incluyente ISIS.

Para Juana Patricia, Coordinadora Técnica del Instituto de Salud Incluyente ISIS "el apoyo de la UE ha sido fundamental para que el modelo se implemente, se desarrolle y se expanda a otros distritos de salud."

Según la Jefa de la Dirección de Programas de Atención a las personas del Ministerio de Salud, Waleska Zeceña, "el Ministerio de Salud no podría hacer lo que se está haciendo en este distrito sin el apoyo de la cooperación y este ha sido muy exitoso en este distrito de salud."

